
Pièces 6 Pièces

Superficie 233 m²

Référence 2830

Prix 1 070 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Co-Exclusivité,  Située  dans  un  quartier  résidentiel  recherché,  à  proximité  des

écoles  et  des  principaux  axes  routiers,  sur  le  secteur  de  Saint-Antoine,  se  trouve

une  vaste  demeure  familiale  d'environ  230  m²,  entourée  d'un  écrin  de  verdure.

Cette propriété, entretenue avec soin, offre un cadre de vie privilégié pour ceux qui

recherchent  tranquillité  et  nature.  La  maison  se  compose  de  cinq  chambres

confortables  complétées  par  un  bureau,  ainsi  que  d'un  espace  bien-être

comprenant salle de sport et sauna. Les pièces de vie, lumineuses et chaleureuses,

s'articulent autour d'un grand séjour ...

Co-exclusive listing. Located in a sought-after residential area, close to schools and

main  roads,  in  the  Saint-Antoine  district,  stands  a  spacious  family  home  of

approximately 230 m², surrounded by lush greenery. This well-maintained property

offers  an  exceptional  living  environment  for  those  seeking  peace  and  nature.The

house consists of five comfortable bedrooms, complemented by an office, as well

as  a  wellness  area  including  a  gym  and  sauna.  The  bright  and  welcoming  living

spaces are centered around a large living room with a wood-burning stove and a

partially separated open kitchen, ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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